

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ENTREGA PABELLÓN NACIONAL CODICADER

MIÉRCOLES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2008

ME DA MUCHA ALEGRÍA RECIBIRLOS EN LA CASA DE GOBIERNO Y SOBRE TODO EN ESTE HISTÓRICO SALÓN DE HONOR, DONDE POR MUCHOS AÑOS SE HAN CELEBRADO HECHOS TRANSCENDENTALES.

HOY QUE ESTAMOS EN EL MES DE LA PATRIA, TENIENDO AL FONDO AL PADRE DE LA PATRIA EL DOCTOR JOSÉ MATÍAS DELGADO, QUE FUE UN INCANSABLE LUCHADOR POR LOS VALORES DE LA IDENTIDAD NACIONAL, AL IGUAL QUE EL GENERAL MANUEL JOSÉ ARCE, FUNDADOR, PRIMER PRESIDENTE CENTROAMERICANO Y ADEMÁS, FUNDADOR DE NUESTRA GLORIOSA FUERZA ARMADA Y AL LADO DE ELLOS EL CAPITÁN GENERAL GERARDO BARRIOS, PRESIDENTE TAMBIÉN DE EL SALVADOR, EL QUE INTRODUJO EL CAFÉ EN ESTE PAÍS.

EN ESTE SALÓN DE HONOR HE ENTREGADO EL PABELLÓN NACIONAL A MUCHAS DELEGACIONES, HOY TUVE EL HONOR DE HACERLO CON PAMELA, QUIERO DECIRTE PAMELA, PREGUNTE CUANTAS MEDALLAS VAS A TRAER, SIETE, SEGURO PRESIDENTE, ME GUSTA.

PORQUE EN ESTE PERIODO PRESIDENCIAL HEMOS VIVIDO LOS TRIUNFOS MÁS GRANDES DEL DEPORTE NACIONAL, YO NO HE ESCATIMADO ESFUERZOS, A PESAR DE QUE HAY QUE APOYAR A LA SALUD, A EDUCACIÓN, A LA SEGURIDAD PÚBLICA QUE COMO LES DIJE NO HEMOS ESCATIMADO ESFUERZOS, ASIGNÁNDOLES UN PRESUPUESTO AL COMITÉ OLÍMPICO DE EL SALVADOR A PESAR DE LOS PROBLEMAS ECONÓMICOS QUE VIVE EL MUNDO QUE NO DEPENDEN DE NOSOTROS, SIEMPRE EL DEPORTE (...)



PAMELA AL ENTREGARTE EL PABELLÓN NACIONAL TE ESTOY ENTREGANDO LA IDENTIDAD CUSCATLECA, EN ESTE PABELLÓN ESTÁN LAS ASPIRACIONES DE NUEVE MILLONES DE SALVADOREÑOS SEIS VIVIENDO ACÁ, Y TRES VIVIENDO FUERA, EN ESTE PABELLÓN NACIONAL (...) DIOS UNIÓN Y LIBERTAD ESTA CONCENTRADO EL ESPÍRITU VERDADERO DE LOS SALVADOREÑOS (...) SOMOS UNIDOS COMO PUEBLO Y QUE ADEMÁS AMAMOS LA LIBERTAD POR LA QUE LUCHARON ESTOS PRÓCERES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN Y QUE SEGURAMENTE SE SENTIRÍAN ORGULLOSOS DE TODOS LOS ATLETAS QUE A LO LARGO DE LA HISTORIA DE TODOS LOS JUEGOS DEL CODICADER HEMOS SIDO CAMPEONES.

CUANDO SE REALIZARON EN GUATEMALA (...) YO QUIERO DECIRLES A TODOS USTEDES MUCHACHOS QUE REPRESENTAR EL PAÍS NO ES CUALQUIER COSA, NO CUALQUIERA SE PONE ESTE UNIFORME, NO CUALQUIERA PORTA EL PABELLÓN NACIONAL, ASÍ COMO VIERON A EVA MARIA DIMAS, Y A TODOS LOS ATLETAS (...)

HE INVITADO A LA SELECCIÓN NACIONAL DE FÚTBOL EL VIERNES (...) YO QUIERO DECIRLES QUE LA SELECCIÓN NACIONAL VA A ESTAR CANTANDO EL HIMNO NACIONAL AQUÍ ESTE VIERNES A LAS 3 DE LA TARDE, DESPUÉS HAREMOS EL ACTO ESPECIAL CON ELLOS Y EL LUNES LE HE PEDIDO AL PRESIDENTE DEL INDES Y LE HE PEDIDO A LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL, QUE ANTES DEL DESFILE MILITAR EN EL ESTADIO MÁGICO GONZÁLEZ, CUANDO TENGAMOS COMPLETAMENTE LLENO ESTE ESTADIO, FRENTE A LA TRIBUNA DE HONOR DONDE ESTÁN LAS ALTAS AUTORIDADES DEL PAÍS, DESFILEN LOS ATLETAS SALVADOREÑOS COMO USTEDES, COMO LOS QUE FUERON A BEIJÍN Y TODOS AQUELLOS QUE NOS HAN REPRESENTADO DE ALGUNA FORMA.

QUEREMOS QUE EL PUEBLO SALVADOREÑO DESDE EL ESTADIO MÁGICO GONZÁLEZ, LE DEMOS UN FUERTE APLAUSO A LOS ATLETAS Y POR SUPUESTO UN FUERTE APLAUSO A LA SELECCIÓN NACIONAL QUE YO QUE VA A SACAR UN BUEN RESULTADO.



SEPTIEMBRE ES EL MES DE LA PATRIA, USTEDES DEBEN SENTIRSE ORGULLOS DE ESTA PATRIA, ESTA PATRIA LIBRE, ESTA PATRIA SOBERANA, Y GENERALMENTE CUANDO ESTAMOS EN LA ESCUELA NOS ENSEÑAN QUIENES SON LOS PRÓCERES, MANUEL JOSE ARCE, LOS HERMANOS AGUILAR, LO RECORDAMOS PERO ES IMPORTANTE RELEER LA HISTORIA. PORQUE ESOS HOMBRES, EN 1800 DEDICARON SU VIDA POR LA LIBERTAD, POR ESO ES QUE CENTROAMÉRICA ES LIBRE DE LA CORONA ESPAÑOLA, SOMOS UN PUEBLO QUE TOMAMOS NUESTRAS PROPIAS DECISIONES.

ELLOS FUNDARON LA PATRIA, ELLOS PUSIERON LOS VALORES DE DIOS UNIÓN LIBERTAD, (...) SEGURAMENTE EL PRESBITERO JOSÉ MATÍAS DELGADO, EL GENERAL MANUEL JOSÉ ARCE, EL CAPITÁN GENERAL GERARDO BARRIOS QUE TAMBIÉN CONFIABA POR SUS IDEAS EN AQUELLOS AÑOS (...) SEGURAMENTE ELLOS TAMBIÉN ESTARÁN ORGULLOSOS DE USTEDES.

LES DESEO LO MEJOR, ESTARÉ PENDIENTE DE LOS RESULTADOS (...) MUCHACHOS SUERTE QUE DIOS LOS BENDIGA EN HONDURAS Y SABEN QUE TIENEN AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL A UN PRESIDENTE QUE CREE (...) Y LO VOY A SEGUIR HACIENDO HASTA EL ULTIMO DÍA DE MI MANDATO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA

